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.. Campanhado Banco do..�;asi±::parg;··�a·tvar .' I
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Hospttal sãOjos:é>'�' ::�:�:�: : .
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'. Toda comunidade estáenvolvida . 'que está s"e�do,�en.dido nas agênci-. '.. primeira votação P�ôjetp de Lei �de
'em campanhas para tirar o Hospi - asbancárias' desta rede, cuja" renda' '" ';'(lutoria:(io '��eçÚtiyo, 'quemuda tJdà

- tal 'Municipal São José da grave' ,'seta revertida ao "São :Zequirlh�'.
"

..�. sist�tpática,adrillnis!Tatjva�do maior
crise que enfrenta. O Banco do

.
'

:' Na-noite de ontem, a.'Câmara de :"- ,hoS,pital de.Santa Catarina: ,

"
� ,:", .

Brasil lançou esta .semana.um kit
'

Y�:reaq6ies>de:JoinyjHi aprovou.em �� ',. , M_aJi_d�taibe�D� ;;fgÍnisi'Jote�. --.
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'Cttmpeonalo 2JrauieirocSJr.r�·2J.; .. '.' Deputado Getúlio Perrefra ':.1:
. '>JEC pega Londrina neste

..

.. ..

Analisa�

domingo.pela Série B .

.

Indústria da Multa

.

.� \

',.
.v.

- -

Festa das Flôreselege neste final de
,_

" semana sua Rainha/98 ,

. Tran.porle,;Ct"lItlvo tlim 1
)

,'.'$#Intlm"

GIDION ,.

I '

.. r:Segurança .. Quajj(/a� r
l

.

:Profissionais Gomplllenle.s.LuizHenrique convida Ex- .

Deputado Nagib Zattarpara.
. ocupar cargo na Prefeitura

"oi\:.

Transporte' 'e Turismo '�
GIDlON

.

-

Rua Copacabt\Qa .

Tel�olle: {047} .S�'}�fl1
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�tll. EndfÍ;�O.: " ,e ." y-

RuaM�COM, No.: 1323 • América I Fone: (047). 422-4898'
Av. Alvino Hansen, No.:24· Adhemar Garcia I Fone:' (047)" 422·�457
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-';A .Indústria daMulta
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A Câmarade Vereadores aprovou projeto ., - "setor especial", uma firula que na prática -,-, ,\prazo, ,aí sim-serã aplicada a cobrança
de lei deminha autoria, determinando que : significa reduzir pela metade o tempode - do caíor.eqaivaleatea 10 vezes o preço

_

a empresa P�lli:ússionária do. sistema de - estacionamento e, por conseqüência, do cartão (RS 5,00).
estacionamento rotativo em Joinville, Soil

-

cobrar 100 por cento mais. Novamente é
. Não contra o estacionamento rotativo.

Park. acabe com os abusos cometidos coa- - :it?!1,cada a equação de subtrair para Considero muito útil.para disciplinar o
traosmotorist3s-que�notificadospelas - gàPhar. '- .,

-

'

-',

-

.trânsito ,-no centro da cidade. Na
monitoras e buscam a regularização. - \, � título de

-

comparação, o sistema
_ verdade, o, único objetivo -deveria ser

Os vereadores fizeram à sua parte. Agora, "r-otatívo em Florianópolis, criado em " -esse.r'Não concordo com os valores e
a transformação deste, projeto em lei-' ',.1�95,mantém o preço�t}ginal do cartão:

-

,
-

... -' . i"" 'h, 'd osmétodosprnticados pórumaempresa_dependeapenasdaboavOIltadedoPrefeito r-
- RoJ__O,50'com direito a. uma nora e -

ti
.

d cessidad d
Luiz Henrique da Silveira, que certamente ,estagionamento . Na 'Capital, nenhuma -, '

que" evc:na aten er as neeessi es a

também quer corrigir estes absurdos que monitorá tem poder para multàr, 'Éla' '. ·,população,e não transf�� as nos�as
penalizam aindamais o contribuinte, Bas41

, apenas notifica, e a' multa s9 pode' ser ruas e �os n�ssos automoveis em meIOS

apenas uma assinatura do prefeito. ',,�, aplicada por um poliçial1,m,lj�;-$omente -, de ennquecunento '.
Desde o dia lo, de-julho deste ano -a apartir da notificaçãoiq��eráhaver Ess_a falta de freio ,na cobrança do

.

empresa passou. a- aplicar uma estranha a- multa. Se iséo inão acontecer a • estacionamento rotativo, .traz graves

\\matemáti:a, cob,ran� do cidadão o valor' "!\egularizaçào é �u!Omática. Quer dizer, prejuízos ao comércio; ,.;pr-estação de
de 10 cartõesde estacicnamentofkâ 5,(0)

" '�asta rasgar �$.,.pel colocado. no. serviços, turismo e em quase todas as

\e entregando. apenas cinco cartões (RS parabrisa .. j�i ", , ",
, atividades que exigem a 'presença. do

F,�O).- Seria o mesmo que comprar �is Em�J�enau, onde o cartão�b� . cidadão na área central de Joinville, O
, �Ullos de carne e receber do açougueIrO custa �$ O,50� ho�.�otorista.� poder público precisa, cem. urgência,
apenas um quilo. sete. dias p.:u-a a'.legu1�zaçao, depoIS da ativar os seus instrumentos legais para\Mas a ganância pelolucrofáci1não para n?tlficaçao,. a_d�utrtndo apenas o

que o contribuinte não- continue refém
�or �í. A Soil Park também deciciu numero de cartoes: referente � tempo da indústria da multa.

'

�a:ri'sformarasprincipais ruas centrais em em que ficou .estacionado, Vencido .este
.

Servidores.de.joinvíllé "

Inauguram.Cooperativa

\
1

I

. _ __J_---�

Servidores da prefeitura.de Joinville inaugura
ram a primeira cooperatrva de eréditc mútuo do
Brasil criada por ..servidores públicos, 'Ligada ao
Bancoob - Banco Cooperativo do Brasil SA, a'
Coopercred, A instituição começa con:í160 coo
perados'com plano de agregar mil nos próximos.
meses e com potencial de ter 5.200 associados,
-que é o número total de servidores da Prefeitura
de Joinville, A agência da cooperativa está
instalada .no terceiro piso dá sede da Prefeitura,
O primeiro talão de cheques da Coopercred foi

entregue pelo Presidente Osmar Deretti ao

Secretario de Administração e'Recursos
Humanos da'PMJ, LUiz Carlos Meinert.

-

O Bancoob, que cOO'grega cooperenvas em todo
.

Brasil, -em úm ano 'dC existência a partir-de sua

fundação em 3 de outubro. do 'ano passado,
mantém 470 pomes de âtendimento através de
360 cooperativas e 110 postos. Essas agências e

extensões do, Bancoob .estão em I I Estados e

Distrito Federal. -

O assessor operacional para a re�o Sul, José
Shigueo Koshiyama. baseado cqt, São Paulo,
participou da inauguração '�a Coopercred e

informou que hoje. o Bancoob.\c o 60. maior do
Brasil e,m número de agências: com potencial �e

-

GetúOo Ferreira
Ver.eat!oe em-Joinví1le.

Expediente,- HORA H
- ARZ COMUNICAÇÃO &jORNAUSMO

LTDA.'
.

Rua dos Farmacêuticos, No.: 94
BairroPdrópoüs - CEP'89239-460

. Telefone; Fax; (947)426-<)111
Gerência·Comen:i.alI Telefone: 4:,6-2960
CGC 86.919�262/001"()9 _- Joimril1eISC :

melhorar essa colaboração expandindo o

número para 1.037.
-

;� _\ A grande vantagem da Cooperativa p� os
I ,c servidores é operar nos mesmos dos bancos
comerciais através de captação e empréstimo
de 'recursos. porém a taxas bastantes mais
favoráveis que os bancos comerciais por estar

.

isenta de taxas de captação, Imposto 'de Renda. Diretor Adminisntivo:'
.'
e outros impostos compulsórios. .

. Roberto·Zacarias da Rosa
O Secretário de Administração e Recursos Diretor de Redação:

Humanos, Luiz Carlos Meinert, enaltecea o ..

' Aires Zaçarias da Rosa Filho

empenho da Prefeitura em formar a cooperativa' REG. PROF. No.: 138181 MTlDRrJsc
e destacou seu caráter privado, "Essa Os artigos assinados sic de

cooperauva é dos servidores e a- primeira no .' �dade-� seus aUto�, \ 1

I '

Brasil a ser .formada com dinheiro dos, JORNAL HQRA H. Fiji&do: I
'. servidores de uma Prefeitura". .

ABRAlOru,�As�B��;�� l_
O Diretor Financeiro. José Francisco Payão,·· do Interior

.

,

"falando em nome da diretoria, lembrou recentes ADJORIISC - Associação de l� '00
'

conquistas da-administração de Joinville como ' Interior de Santa -C�<;.a
o Estatuto que regulamentou oRegime Jurídico, .

- Diagramação e �ditoriação 1

Plano de Cargos e Salários, Instituto de' Eletrônica:
'

1
Previdência dos. Servidores, Política de Marcelo Alexandre�acariM�� - I
Recursos Humanos e Núcleo de Administração ,_ ,-

tmpr:esslo: 1

de Recursos Humanos. "Damesma maneira que

.

Impres$Ola Hora HLtda '.
.

I
acreditamos na adminis,traç,ão, acreditamos' _:

.

Rua T.arum!.- No_: 186'

11'principalmente na força douervidores".
Telefone: 436-2960 - Joim-'Ülel s.m��� .
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NOS BASTIDORES
DANOTÍClA

,
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Mudando Secretariado
As vitórias e derrotas na eleição de 98, vão
determinar a formação de um novo

secretariadomunicipal, com-a pretensão-de
torná-lo mais ágil e politicamente correto.
Muitos estão irritados com a "turma do

chinelo", caracterizada pelos secretários

apolíticos, que preferem um drink com

amigos a reuniões políticas pelos bairros
periféricos,
10 PMDB sente o dissabor de não ter o

privilégio de comemorar vitórias. Seus
candidatos em Joinville não tiveram a

aprovação nas urnas e há necessidade de
.

alguns remanejamentos. Remanejamentos
estes que poderão ser ampliados com a

mudança de comportamento de lideranças
do PFL, que desejam o rompimento político
com o Prefeito LuizHenrique da Silvéi�a.
Nomes não faltam para composição do

novo secretariado e despontam: Henrique
Weber, Ninfo Konig, Sérgio Silva, Celso
Pereira, Rui Borba, e surpreendentemente
o ex-deputado Nagib Zattar, figura notória
do PPB e sempre' adversário do atual

prefeito, foi convidado a ocupar a diretoria
financeira da Conurb, empresa estataJ que
vai-encerrar o ano com um fluxo de R$l
milhão em caixa, acumulados nos dois

.

últimos anos de trabalho.
Há uma pressãomuito forte em -cima do

prefeito, no sentido de melhor

aproveitamento dos "peemedebistas de

carteirinha", uma 'vez queo'PFL e PSDB
montaram no Executivo uma espécie de

sub-prefeitura que está tendo um ótimo

aproveitamento político, Para eles,
afirmam alguns do PJ\IDB mais irritados.

A CRISE ,N01�SDB
Querem levar para oPSOB oatual Vereador Vilson
João Renzettí e o suplente Kennedv Nunes. Este.

,

com.chances de.assumir uIna vaga"na Câmara de
Vereadores.

.

Há descontentamentos dentro do PMDB. porque
Kennedy em seu programa de rádio transformou
se.em inimigo público número ..UlU do partido.

.:�
rc

, OHospital São José tem uma dividade
R$ 2 milhões e 500 mil com' o Ipriville, o
Instituto deAposentadoria dos Servidores
doMunicípio.

O executivo municipal vai ficar
responsável pela saldo devedor e liquidar

. a conta omais breve possível.

.t:

��

Já Foi. •.
.

.

Luiz Bini, ingressou na polírica como vereador
do PFL. filiou-se no PSOB e agora.está com armas

e bagagens no PMDB.
'

Quer ser candídato a reeleição i: pretende
abocanhar pane do eleitorado do.ex-vereadcr João
Pessoa Machado. mono no dia 30 de dezembro de
91. ASsinou ficha no dia 30 de outubro. com abono
do presidente da Câmara, João Luiz Sdrigoui.

Sem', Grana
Pelo novo projeto em -discussão na

Câmara, o novo diretor clinico do Hospital
Municipal são José, não terá nenhuma

remuneração.
Será um serviço comunitário e voluntário.

Quem é Rosinha?
.

Muita gente questionando a competência
de RosinaMoritz, na direção do São José.
Muitos perguntam: Quem

é

essamulher?

Rohrbacher X Vogelsanger
O vereador l:iercilio Rohrbacher (PSDB) disputa

mais uma vez a presidência da Câmara de
Vereadores de Joimille. O nome mais cotado como
adversário é Arinor Vogelsanger (PMoB) o
prefeito LHS quer o cumprimento do acordo
filmado no início do ano e dar o cargo ao �OB
A eleição poderá ser em fevereiro de 98. com o

iníciodas atívida(les parlamemares ..Está em estudos
na Câmara a revisão do Regimento Interno. que
permite a reeleição do presidente, mas. com um

mandato de apenas um ano.

Ninho tucano

N o dia 12 de novembro, uma

assembléia para eleger" o novo

presidente do PSDB, em razão.damorte
.

doex-presidente Edgar Meister. Na
função o vice, Valdomire Dordet.
O estatuto do partido não prevê a

ocupação do cargo pelo :vice, daí a

necessidade da eleição. Valdomiro
Dordet, Oscar Hildebrando, Nilton
Baristti, Miraci Deretti, Álvaro
Cauduro, sempre lembrados .para o

Já começou
Foi inaugurado o sistema deabastecimento de'

água no Balneário Barra do sul. e já surgiram
as reclamações com a-falta de água. Neste
feriadão do Dia dasAlmas,muitos jánão tinham
água nas torneiras de suas residências.
Imaginem quando a.cidadeabrigarmais de 40

.

mil pessoas no final do ano. Vai seruma' gritaria
danada.
As falhas ficam por contado ajustamento
do sistema, ora implantado.

cargo.
Será uma reunião muito ·nervosa e

tensa, até o resultado final. Quem vai

levar a melhor?

BOGDTUR. ., "TRAN'SP()RTE ,.& XURISM'O
.

. I

PACOTES:
/ ,j) �

TURISTICOS, '

NACIONAIS & IINTERNACIONAIS i

I
-

PACOTES TURISTICOS COMPLETOS� INCLUINDO TRANSPORTES,
HOTEL, ALlMETAÇÃO E LAZER.

.

PREÇOS,,"ESPECIAIS PARA GRUIlOS J
RODOVIÁRIAS PLUMAI 'REUNIDASI REALI :SANTOBOGOTURI AtlJOPASSAGENS �.

BOGOTUR- Agência de Turismo '. TeJ.: (047J 433�920S�'Bua DODJl Francisca�, .iVo,: 114 "'JoÍBJ/ÍIli!/SC
,,' •••

-'

_
.....,�.....-.J�

c
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60a. Festa das Flores espera
\- 130 mil visi tantes

'.

Org.a.,ização do evento'

Para a comemoração dos 60 anos de

edição-da Festa das Flores, o evento está
sendo organizado detalhadamente por cerca
de 15 coordenadorias, que fazem parte 98
CCO - Comissão Central organizadora.
Segundo Luiz Carlos Flcriani.Presidente da..
eco e empreendedor que também dirige a

Ajorpeme (Associação de Joinville e Regiãô
para a Pequena, Média e Micro Empresa)
toda" a programação, organização e

administração da 60á edição da festa, vem.
.

sendo.produzida por aproximadamente cem
pessoas. "Cada; grupo nomeou um

coordenador, reunindo-se regularmente e'
apresentando sugestões para a CCO";
afirma Floriani. .

.

Segundo ele, algumas definições já estão
em andamento: "Todo o projeto interno da

exposição da Expoville está sendo
desenvolvido pelo Presidente da AJAO

(Associação Joinvilense de Amadores de

Orquídeas), Pedro Holderbaum em conjunto
com a Comissão de Paisagismo e Mercado
de. Plantas", diz.
A Comissão de Captação e Recursos

organizou. pacotes promocionais para a

venda antecipada de ingressos. "Estamos

vendendo pacotes de 100 ingressos ao preço
de R$ 1,00 a unidade, direcionados às

empresas.que -queiram distribuir entre seus

funcionários e clientes. Também foi'
determinado que 10'% do resultado da venda

· desses pacotes será destinado. à. AJOS

(Associação Joinvilense de Obras Sociais):
Com isso, .alérn de garantirmos alguma
receita, esperamos um acréscimo de público .

nos pavilhões da Expoville", completa.
As' outras. coordenadorias' são;

Coordenação' de Imprensa e Divulgação,
Coordenação de.Marketing e Captação de
Recursos; Coordenação de Infra-Estrutura,

..

Coordenação deAutoridades e Cerimonial,
Coordenação de Segurança e.Lin:��za,
Coordenação de. Resgate Histórico, .

Coordenação de Finanças, Coordenação de
Visitantes, . Atendimento e Pesquisa da'
Demanda Tur ística, Coordenação de

Paisagismo e Mercado de Plantas,
·

Coordenação da Saúde, Coordenação de
Eventos Paralelos e Cordenação de Apoio'

· Pedagógico e Atendimento asEscolas:

Concursoda Rainha da

Festa das Flores acontecerá
,

no dia 6 de "novembro
,

Graça e beleza desfilarão na' Sociedade Har- .

monia Lyra, no dia .6 de novembro, quando às
20:30horas será realizado o Concurso de Rainha
da Festa das Flores. Para este ano, a candidata
vencedora será eleita através de. um júri e nào

através. da venda de. votos como acontecia nos

primeiros anos do concurso. Organizado pela '.

Casa da Amizade desde 1964,.0 concurso será o

mais glamouroso dos últimos anos.

De' acordo com a Presidente da Casa da

. Amiz�de, Dina .Rodrigues Montilla Bonato,
.

a

rainha tem'presente participação em eventos com'
direito a transporte, cachês, vestidos, acessórios,
maquiagem, além dos presentes que ela receberá
na noite dapremiação. "Já está confirmado que
a rainha escolhida ganhará uma viagem para
Porto Seguro, uma cortesia da Bel Turismo.

· Todas as candidatas receberão um kit do
Boticário, entre outros prêmios. Esta é uma forma
de incentivar a participação das joinvilenses, nào
importando se são loiras, ruivas ou' morenas",
diz Dina

.

Tradicional; o evento foi organizado pela Casa
da Amizade até o final da década de 70, quando
passou a ser promovido por diversas outras

· entidades. Na 60a. edição da Festa das Flores, o
· cencurso é retomado pela instituição e promete
revelar a beleza de mulheres joinvilenses que
representação li festa na cidade, no Estado e no

País .. A subcoordenadora da Comissão de. Eventos
Paralelos da festa, Claudete Frenzel, acrescenta
que. os trajes das candidatas serão uma surpresa
da noite. :'Ao total serão 25 candidatas que
vestirão trajes especiais, diferente do que já fçi
visto nos outros anos".
A grande noite será seguida do animado baile

da Manchester Band .. Os ingressos estão à verda,
ao custo de R$ 10,00 e podem ser adquiridos na.

Secretaria da Sociedade Harmonia L)1a ..
\

Concurso de' Bonecas Vivas
.

para as merunas

Não serão só as moças que participarão. de um
concurso na Festa das Flores. Lindas meninas .

com idade entre 4 e 12 anos, vestidas em trajes
típicos alemães, também desfilarão no dia 22 de
novem bre, às 15: 00 horas, na Expoville,
participando do "Concurso de Bonecas Vivas",
Desde 9 de março deste ano, as meninas,

previamente escolhidas, já vem participando dos
eventos festivos de Joinville como vitrines vivas,
desfile em carros alegóricos e outras atividades
relacionadas à Festa das Flores.

Além da divulgação da festa, as participantes
: vendem votos para concorrer ao concurso, que
serão destinados para subsidiar cursos na Casa

.

de Formação Monsenhor Scarcello e' ajudar
crianças carentes'.

" .'

Festa terá mais de 20 mil
•.

orquídeas e plantas
ornamentais
Produtores de flores e plantas do Rio Grande do

Sul, Paraná, São Paulo e Santa Catarina, estarão
.reunidos na 60a. edição da Festa das Flores que
acontecera de 13 a 23 de novembro na Exposille,
em Joinville.· Segundo o Presidente da A.)AO
(Associação da Comissão de Paisagismo e

Mercado.�iePlantas da Festa das Flores, Pedro C.

Braga Holderbaum, o evento abrigará de 20 a 30
mil plantas ornameraais e orquídeas, esperando
atingir um público de 130 mil visitantes. "'0 grande
objetivo da festa é promover um intercâmbio com

, outras regiões. Os produtores trarão seedlings ,

(plantas produzidas via semente), proporcionando
a troca de informação e experiência", afirma. O
mercado de plantas, que já está totalmente
comercializado, conta com uma 'área de 200 ml,
divididos por nove estandes de tamanhos variados.
"Joinville terá quatro estendes, dois da AJA0., um
de plantas ornamentais e outroestande exclusivo -

de bonsais", comenta. '

O paisagismo também fará da festa uma das mais
. completas dos últimos aros. "AExposição contará
com um resgate da história da Festa das Flores, .

com mostras de cartazes; fotos, maquetes é
documentos, desde o surgimento da :EFA
(Exposição de .Flores e Artes) em 1936,
participando da festa até a década de 70, e da

'. AJAO, que surgiu da dissidência da EFÃ e está

presente no evento até hoje".
O maior diferencial desta {iOa edição, será a

criação do "Jardim do Futuro", ordeserão aliados
a preservação da natureza com elementos
arquitetônicos modernos e arroj ados ..

,_A

decoraç ão terá forte presença com torres

espalhadas para a captação de energia solar, entre
outras coisas .. Também. faremos uma referência

, muito importante na manutenção e preservação
dos recursos hídricos e no reaproveitamento e

seleção do lixo".
.Além disso, a Festa das "Flores reserva Uma área
especialmente para a XXI Exposição de

. Orquídeas e Plantas Ornamentais, onde
participarão cultivadores de Joinville, Blumenau,
Itajaí, Brusque, lndaial,TlDlOO e Florianópolis
"Aparte didática também será explárada oa festa,
onde mais dé cem bromélias serão ·id.i;.."'11tifi.c�das

'" pela .origem e família, individualmente, Serão
expostas mais de 20 espécies de orquídees, 'com
destaque para a orquídeamaiorLlléJia l1iWpuram,
que terá uma exposição especifica d� SU.áS

variedades, mostrando. diferenças ® cobhtl.ç;tc. e .

forma de cada uma".
. ,

No último domingo do evento, 22 de oot;fm�b:ro.
será realizado um fórum sobre ,'l "Orquldafiljt,r 311\

. Santa Catarina e' no Brasil". uc!. Sud)!.ório da
Expoville, a partir das J4:üO horas. -o fórum
'conta com.a presença de àPfoxiJmzdamet1'!,e 20D
participantes entre OHí�lidáfilos de wdb'(f.t:tás ..�
dúvida. esta será uma das mais oolm; riçô�s da
festa", finaliza.
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Coisas -do:Caxias
São dois anos em busca de um título,

h. conquistado em 1996� no futebolda
PrimeiraDivisão .. O titulo com sabor

�. especial foi conquistado dentro do

Estádio Edgard Schneider, do

América, seu adversário mais

ferrenho. O Caxias luta para ser um

grande time e termina no ano

pensando na temporadado ano de99.
Mas, para isso precisa elegerum novo

presidente. Não há voluntários-e o

único personagem. que sonha com o

cargo é o "faz - de - tudo" Norberto

Gottschalk, atual técnico e

conselheiro do clube.
O Caxias completou 78 anos de'

atividades no último dia 12 de

outubro. Fundado em 1920 depois da
fusão entre as equipes do Teotônia e

'Vampiro, surgiu o Caxias que depois
de 5-6 anos fundiu suas cores com'o

seu adversário,' Q América. Em 1921
.

começou o clássico da rivalidade,
vencido pelo Caxias, que em 1935

aplicou uma sonora goleada de sete a

zero. As dificuldades financeiras em

76, provocou a fusão, surgindo o

JOINVILLE ESPORTE" CLUBE ,

que tem O' preto do Caxias, o I

Vermelho do América e o branco das
duas equipes, surgindo o Trícolar de

Aço, denominação dada em 76 pelo
radialista Lourival Budal.já falecido.

Ao Caxias os nossos. parabéns pelos
seus 78 anos de fundação.

Futebol-de saia
No mês de Novembro a CBF, dá início
ao primeiro campeonato brasileiro de

futebol feminino. Devem participar 20
equipes entre elas, Palmeiras, São Paulo,
Santos Botafogo, Flamengo, Fluminense,
Vasco, Internacional, Grêmio.

Vai valer a pena conferir estes

espetáculos esportivos.

..Pesca-e-Lançamento
Pelo menos l3 equipes participaram do

Campeonato de Pesca e lançamento, sendo. seis de
. Joinville, As equipes participantes são: Tonuga,

.

'Gota Dágua, Civa, Marbi, Caovi e Aedorinhas
(Joinville). MarAzui (Guaramirim). Piratas da Ilha.
Elase. Mares doSul.Baiacu e Aciase (Florianópolis)
e J. Sievert (Tubarão).

Paulistas de-olho no ]EC
o 'Presidente do União São João. conversou com

este colunista. obtendo informações do lateral
Decarlo. .que , foi.o 'substituto d�' Clóvis, nCI jogo
contra a equipe". paulista. O canola disse que o

lateral tem o perfil dos jogadores pretendidos pela
equipe" O São João 'poderá. fazer uma proposta
tentadora ao JEc.

.

Agora-lá ...
O JEC pré-mirim, mirim e infantiljogou '

neste final de semana com o time do

Coritiba e venceu todas. Agora, em

Novembro vai àCuritiba para devolver a
visita.

.

A equipe paranaense recebe auxílio de

países como Israel, Alemanha, Portugal,
Estados Unidos.

JE'C'na Taça São PaulQ
JEClIrineu conquistou o bicampeonato de

juniores em Santa Catarina Aequipe.agora
prepara-se para participar-da Taça São Paulo .

de Juniores e tambémno Estado do Paraná.
Em janeiro de 99· a equipe embarca para
Itália, participar pela Segunda vez da Copa
Viarejo ..
A equipe foi vice-campeã da competição

em 97, surpreendendo os cartolas de toda

Europa.

\

Renovando
o zagueiro Araújo renovou com o

.Joinville, por um periododemais 90 dias.

É do Atlétiéo Paraanaense e âgradou em

cheio ao técnico Benamigo.
É o substituto natural do Bandock .

. J Outro Velhinho
I 'outro clube joinvilense completando mais um ano de vida neste. outubro que

. acaba de terminar. Em20 de outubro de 1938 surgia o Fluminense, sediado no

bairro Itaum.
Esta equipe revelou grandes jogadores do futebol brasileiro comoMiltonF�o
ex-Vasco da Gama; Ratinho, Portuguesa, São Paulo, Seleção Brasileira;Marcílio
Dias, Joinville, foram algumas das. equipes do nosso veterano craque, que hoje
passa os fins de semana contando histórias do futebol na praia da Barra do Sul.

.

O Fluminense do Itaum ao completar-50 anos, inaugurou um belíssimo espaço
junto as arquibancadas onde em breve vai explorar uma lanchonete dançante e

também um sofisticado jardim de infância.
,

'�-------"----------'---_;_------ .._-....._._..)

SEMPRE COM ÓTIMO',PREÇO
.
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Banco do Brasil faz

campanha pata ajudar
Hospital Sãojosé
Mais uma .alternativa crrati va foi

encontrada por segmentos da comunidade

para auxiliar o HospitalMunicipal São José ..
O Banco do' Brasil, através de suas quatro
agências de Joinvilleestão envolvidos numa
campanha comunitária, pára venda do Kit
de Primeiros Socorros, que a partir do ano

que vem será obrigatório em todos os

veículos, de acordo com oCódigo Brasi leiro
de Trânsito .

Cada kit, elaborado por equipe técnica do
HMSJ, custa R$ 10,00 e os funcionários do
Banco do Brail estarão envolvidos na

. aquisição e oferta aos clientes do banco, para
sensibilizá-los a ajudar o hospital e também
se antecipar ao cumprimento da lei. A
iniciativa foi colocada em execução pejo
Superintendente Regional do BB, Ricardo
da Silva Vieira e pelo gerente de-negócios,
Marcelo Gregory.
Outra campanha que está em andamento é a

da rede de postos Texaco, que destina ao hos
pital um percentual da venda de combustível.

Prefeitura ajuda a

recuperar Menores'
Infratores
Pouco mais de dois anos depois de

iniciado, o Programa de Medidas
Sócios Educativas, desenvolvido pela
Prefeitura de' Joinville, já mostra

resultados positivos na recuperação
de adolescentes (12 a 18 anos de .

idade). O programa, iniciado em

1995, atende mensalmente cerca de
20 jovens infratores.

.

Eles recebem punição por alguma
infração que cometeram, entre as mais
comuns estão: furtos, roubos e tráfico
de drogas. São avaliados, julgados e

quando necessários recebem

penalidades; entre ás mais comuns

está o trabalho 'Voluntário em

entidades públicas. A equipe da
Secretaria do Bem-Estar Social
controla a. presença, o

desenvolvimento do trabalho e

procura estar sempre em contato com

as famílias dos menores, através de
reuniões e debates, que tem como

objetivo auxiliar a recuperação.
A psicóloga Lorena A.R. tÍlnenez

Hernandes analisa o trabalho como a'

oportunidade de uma vivência
· positiva dentro da entidade, que pode.
possibilitar até a descoberta de urna

profissão. "Poucos deles voltam a

éometer delitos. Devemos trabalhar a
punição de' forma educativa, para que
ela mude a vida desses jovens", afirma
Lorena.

O método de trabalho segue as

diretrizes do Estatuto da Criança e.dq.
·

Adolescente que prevê também, para
esses casos, outras medidas sócio
educativas. Entre as advertências pre
vistas pelo estatuto estão: obrigação
de recuperar os danos, prestação de

· serviços à comunidade; liberdade
assistida, regime de semi-liberdade ou
em casos mais graves a internação em

um estabelecimento educacional.

Matrículas abertas para as

Escolas do SESI
Programa de Desenvolvimento Infantil

Período de Matrículas: de 16/11 a 27/
ll/98

Horário: 07:30 às 11:.30 Horas
13:30 às 17:30 Horas

Documentos Necessários!
* Certidão de Nascimento da criança;
* Comprovante de renda e residência;
* Carteira de Trabalho;

.

* CPF;
* Carteira de vacinação.

.
-

Locais de Funcionamento:
Papa João XXIII - Rua Papa João XXII1�
SINo., em frente ao Shopping Center Leste
Horário de Atendimento à Criança
das 06:30 às 18:30 Horas

Floresta - Rua Princesa Mafalda, SINo.,
ao la�o da escola Municipal Virgínia
Soares.

Petrópolis - Rua dos Bancários, SINo.,
Centro ComunitárioMonsenhor Scarzello.
Espinheiros - Rua Sofia Noack Pereira,
SINo., no final da rua.

Fátima - Rua Damásio Matias de Oliveira,
SINo., Morro do Moto Clube.

Segundo a Coordenadora do SESI., Profa.
Valdina Kamienski, 'eles são "Sabedores da
importância da 'Educação Infantil' em

todo âmbito nacional, e cientes da grande
mobilização da comunidade perante este

órgão de comunicação; esclarecemos que
o SESI possui um Programa de Educação
Infantil - POI que presta atendimento es

colar na faixa etária de 3 a 6 anos, à filhos
de trabalhadores da indústria, em horário

integral, com o objetivo de educar a criança
como um sujeito de direitos e deveres, que
precisa ser respeitada e valorizada em cada
movimento que realiza na conquista de sua

autonomia, no desenvolvimento de seu

espírito crítico no estímulo à ação
cooperativa, responsável e solidária. Desta
forma, a criança matriculada no POI tem
direito a:

- TrabalhoPedagógico
- Serviço Odontológico
.. Avaliação Individualizadas.
..

' Alimentação
.

- Atividades Extra Classe.

Vigilância Sanitária
comunica.mudança .de
endereço
o Serviço de Vigilância Sanitária e

Epidemiológica da Secretaria da Saúde está
funcionando em novo endereço A nova sede
fica na Rua Carlos Lang, 41, Bairro Anita

.

Garibaldi, próximo à Associação Catarinense
de Ensino e ao Hospital São José.
O Serviço de Vigilância Sanitária trabalhe

com a concessão e renovação do Alval lã .

Sanitário e a fiscalização do comércio e

serviços desenvolvidos na cidade. procura
controlar os danos causados à saúde pelos .

condições desfavoráveis do local e investiga
denúncias e reclamações médicas
o Serviço de Epidemiologia controla as

'campanhas de vacinação e notif.ce a

ocorrência de. doenças transmissíveis; ':O!1iÜ
.

AIDS, Tuberculose, Hepatite, .Rai;[� " outras

Segundo Paulo Rogério Silva, ('jh'/�; co

Serviço de Vigilância Sanitária de k;;�vi�je" '\

mudança dará condições de agilil_qi o traU:1::)-::'.
melhorando o atendimento..

A Vigilância Sanitária de Join',iue continua
atendendo denúncias pelo telefone 15 .. ,

.
através do Sistema Disque Prefeitura. cu

pessoalmente, na nova sede. A concessão 0\;
renovação de Alvarás deve ser fciti> no novo

endereço.
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gj.ires Zacar"QS
Será?
Há quem diga que o Vereador Vilson R.enzetti

está indo de armas e bagagens para o PSDB e

ter assim., a chance de mais' uma vez eleger-se
Presidente da Câmara deVéreadores de JoinviDe. '

- No centro nervoso'
o Prefeito LHS chega. a cidade neste fim de

semana. Passou a semana inteira em Brasília,
participando do movimento que reuniu milhares
de prefeitos, irritados com a possibilidade de

diminuição de repasses de verbas aomunícípio.
Com certeza discutiu também, o futuro do

.

.PMDB.
O partido anda mal das pernas em várias

regiões do país, inclusive na Santa e Bela
catarina.

Precatórios
Todos os que estiveram envolvidos nos

precatórios, deram-se mal aesta campanha
ele'itoral. Prefeitos e governadores foram
derrotadissimos em 98.

Começou a limpeza por parte do eleitor.

Questionamento
o Procurador Geral doMunicípio do Balneário
Barra do Sul, questionando, a Câmara de

'

7
Fotografia
Gente com Flores, este é o tema da 2' Semana da

Fotografia, de 13 a 23 de Novembro, durante a

60. Festa das Flôres, em JÓ. Ainda paralelo ao

·evento, seminário sobre turismo rural, lançamento
de livros, 00l1QJlS() da rainha da festa, Concursos
de vitrines (I arranjos, Feira Prolar e mostra

ecológica.'
Os organizadores esperam um público acima de
13Ómil pessoinhas,

ACREDITEM.. �
O prefeito LHS convidou Nagib Zattar, do PPB,
para ser diretor financeiro da Conurb. VIlson
Renzetti, no PSDB? Fim de 98 'e li política
joinvileese muito mais dinâmica.
É aquele velho adágio popular. "vejo tudo e não

1DOIrO ••.

"

. Noutro galho
. Se Od.irNunes ceder à pressÕes_do intrig� PFL
e sair da Secretaria Distrital de Pirabeiraba, já
'tem um. novo cargo.. Gerente Regional da Casan e

passa a 0J.IlUU1dar um trabal,ho r.egionaIizado em

33 municípios de'SC.
'

,

.
Agua Mole &,Pedra Dura
Getúlio Ferreira (PFL) tanto brigou, falou e

discursou que a empresa Soil�volta a entregar
•

Vereadores, pelo aumento éoncedido aos 1'0 "ft"'� das ultasos .......� por çausa. m
, ao invés dos

vereadores .: O Vencimento teve um reajuste; :: cinco. Conseguiu aprovaro projeto na Câmara de .

considerado exagerado pela comunidade. �'\. Vereadores.
. .

, De acordo com o resultado, poderá sair uma O valor da punição continua RS 5,50, mas,
.

Ação Popular, solicitando a devolução do entrega os lO cartões para serem utilizados no
dinh.eiro lecebido de forma imoral. Mas, o sistema de estaciceameato rotativO" ao cmtrário
presidente garante que a forma encootradapara, ;,. ' dos cinco talões como vinha accatecendo nos
o reajuste é.legal, _ � i .�. �e últimos meses.'

..

'. ![, �"�: r��"
.

, .

o Ultimo Compromisso
o empresário Harold Nielson, 61 anos, vitima de um lamentável acidente aéreo na-noite de Sexta�eira, dia 30 de-outubro noMorro, ., ,

do Cajú, próximo do.Aeroporto de Joinville, teve como seu último compromisso em vida na cidade, a entregá de 15 novos ômbus às
empresas Transtusa/Gidionno páteo do Centreventos Cáu Hansen.

. _.
'

. �
.

.

-,

.

Na oportunidade lançou a nova linha Urbanus, da empresa Busscar, dirigida por ele. Os veículos foram montados com chassi Volvo
sendo que TranstusalGidiofl investiram q����$ 2 mflhõ�s em, 15 npvos veícu],os para o transporte urbano da cidade.

_.__:.,_:J
----------------------------------------�-� .

O MEtHOR DA BARRA DO SUL
. ,

REST��URAN'11E E lANCHONETE DO-DIO.
FILÉS - CAMARÃO � CARNES - PETISCOS DE VÁRIOS'TIPOS·· >'

Rua Amand/o Cabral· Centro " .�o lado da CAmara de \4}readores • Te/.: 448-1�9
--�-------------------------,�--------------,-------------------------------------

Saúde no Mueller
Na última Sexta de Novembro, dia 27, o

Dia. da Saúde acontecerá novamente no

Shopping Mueller, Durante o dia, das 10 às
22 horas, serão realizados. procedimentos
corpo controle da, pressão arterial, teste de

glicemia capilar e teste de colesterol.
,

Os resultados são divulgados na hora e as

pessoas que apresentam problemas serão
encaminhadas para tratamentopelo SUS.

Bichos Soltos
Quem é cantor de banheiro, poderá soltar

.

a voz na Vídeo Loteria Slots, no Shopping
Mueller, no vídeokaraokê, Há um aparelho
que toca amúsica, sinaliza quando o cantor

deve iniciar � vai destacando a letra no

monitor.. As pessoas podem formar duplas.
O repertório inclui mais de 200 músicas

daMPB.

Economia
Em algumas lojas disfarçadammte voce podê
adquirir CDs por apenas I real.e 99 centavos.

Os preços variam no marcado negro de 5 a 8

.

reais. Mas, quem preferir gastar um pouco

mais, o mesmo trabalho em loja especializada
chega ,custar em alguns casos, mais de 20

reais ..

Quem não prima preocupa-se com a

"qualidade impressa dos trabalhos, até

comprando e atualizando a sua "cedeteca"
comprando dos camelôs os últimos

'

..
lançamentos e algumas peças raras.
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Câmara de Vereadores concede.Título para Ex-Deputado,
Pedro Colin

O Vereador Luiz da Luz reassumiu na

Segunda-feira, dia 3 de outubro, sua
cadeira na Câmara de Vereadores "de
Joinville. Licenciado desde' o ano

passado, quando ficou 20 meses, na
Secretaria Regional de Nova Brasília,
Luiz' da Luz fez um rápido balancete
de suas atividades. Pavimentou 36 ruas
dos bairros Nova Brasília e Floresta,
num total de 6 mil 260 metros e

colocado 8.220 tubos. "Tenho certeza,
, que cumpri a minha obrigação no

cargo", resumiu o Vereador ao

discursar na tribuna.
Sobre o seu retorno ao Legislativo.

Garantiu, que não foi por pressão
política ou desavença com o prefeito.

'I. �!ar/��rpe-em _Xove�brorla �O�. ?�sla rias ?7;���:·· '�":.',,: ,I
..... �_. �_=__

,
.....�xpovilJe, commUltas atraçoes.

,

A Câmara de Vereadores de Joinville ' as dependências do Auditório do

em sessão solene realizada no' Banco do BrasiL Falando em nome

Auditório do Banco do Brasil no rua '. da bancada da situação, o Vereador
29 de outubro, concedeu o Titulo de Maurício Peixer (pMDB) enalteceu
Cidadão Benemérito de Joinville, ao as qualidades políticas do homena-

Ex-Deputado Federal, Pedro Paulo geado, dizendo que "Pedro Colin tem
Hings Colin. O autor do Projeto de, no sangue a tradição e a vocação
Decreto Legislativo O1/98, foi <> política. É da cepa de figuras ímpares
VereadorNilson Gonçalves (PFL). O da política joinvilense, como o pai
homenageado num discurso que João Colin e o TioMax Colin, ambos
durou mais de 30' minutos, fez um ex-prefeitos da nossa cidade ... Pedro
relato de sua vida política em 28 anos, Colin é um político genuíno. Exerceu
que começou como' vereador em ,com brilhantis910 seus mandatos de

, Joinville, iniciada em 1.985.Neste seu parlamentares sendo um como verea-

primeiro : mandato conseguiu a dor, dois como deputado estadual e

presidência da Câmara nos quatro quatro como deputado federal,
anos de atividades. Posteriormente .. totalizando 30 anos de, relevantes
'eleito em 1.962, como deputado serviços prestados a nossa gente".
estadual, foi presidente da.Assembléia "Sua participação histórica nas

Legislativa, sendo o único político diretas já foi marcante. Foi sempre
joinvilense a obter este importante um defensor da democracia, por isso
cargo. votou pela abertura democrática e '

,

Várias' autoridades prestigiaram a ganhou admiração de todos os

solenidade e um bom público. lotou brasileiros, quando votou numa
'

Luiz da Luz reassume na Câmara
"Sou funcionário da Celesc e, parame

aposentar tenho que estar no exercício
da minha função. É assunto

estritamente pessoal".
O vereador Jaime DUarte (PSDB) ao
saudar o retomo do VereadorDaLuz, "

'disse que "esta é a legislatura de

prestigiamento dos suplentes. Ao sair'
da Câmara, Luiz da Luz prestigiou o

,

seu colegaDioclésio Maiamarcosque
teve uma atuaçãomarcante entre nós".

,

Os vereadores Francisco de Assis
(PT), Maurício Peixe r '(PMDB),
Arlindo Leite (PPB), João Amaral

(PFL) e' o', presidente João Luiz

Sdrigotti saudaram o retorno do
vereador.

cadeira derodas enquantoconvalescia
de uni acidente", foi, o' discurso do

,

Vereador Arlindo Leite .. (PPÉ),
falando em nome da bancada da ,

oposição. Disse aindaque a "proposta
de homenagear este ilustre, homem'

.
'

público, .teve. o apolo de todo

parlamento que é por extensãoaCasa
do Povo. Por isso, nestedia todos os

joinyilenses estão por certo felizes em
poder reverenciar e com respeito
outorgar o' Título de, Cidadão
Benemérito a este grande homem".
O Presidente do Legislativo, João

Luiz Sdrigotti (pMDB) frisou que
, Pedro Colin "brilhou como legislador,
notadamente ,na polêmica do Direito
doMar e das 200 Milhas e recebeu

..

as' mais aI tas condecorações da

República". ,
'

Pedro Colin ao agradecer a honraria
fez um discurso de- mais de' 30
minutos, relatando parte de sua vida

política ao longo de 30 anos.

HOTEL
GRACIOSA'

*,71conche!lanle
* GaJé da ,lIcanh4

.
*'gJCuilo Conforlo,
* 711endi'menlo>%IfI ro
* é.Jlacionamenlo .?'.rJpr.to

't ,

Telefone:, (041) t.1IJ"1100
Rua GJ'acio.�� N.o..: 4IJ6

Baino'GullDJIb.tu'a
!. 'ii.
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Governo de Joinville em Ação'_

CONURB deve fechar ano Servidores receberam 130. 'Salário Integral,
com lucro superior ao obtido
-no ano passado

Este ano. a CONURB o Companhia de
.

;:::: Desenvolvimento e Urbanização.de Joinville, deve

�:�qfechar o exercício com um lacre superior ao
, ,,o

registrado no ano passado. Comtase nos balancetes
mensais da empresa, o balanço deve apontar pelo
menos RS 400 mil de incro, valor superior aos ss

mil de 97. E� dois anos o lucro pode chegara
RS 1 milhão.

acordo com o diretor adminLq:rativo financeiro,
Luiz Albino da SiJ,'a, de janeiro a. setembro deste
ano o lucro acumulado. chega a ,RS 300 mil' e
historicamente o segundo semestre. apresenta uma

movimentação econômica,maior, por isso aponta
uma expectativa de resultado posttiva. At.

principais fontes de receita da CONURB são li
administração da-Bstação Rodbviária e a venda de

saibros para a Prefeitura, e empreiteiras. Hoje a

CONURB é uma empresa enxuta. Com apenas 15
. funcionários diretos e 20 empresas prestaderas de

serviços,
Na mesma linha de, bons resultados. a Estaçãp

Rodoviária, também é superavitána. Depois de
medidas de racionalização administrativa,

-Ó,

. terceirização � serviços e elli1l1Í.l\açãO de funções
.

diretas, o terminal é uma fonte geradorade emprego.
São mais de �OO pessoas'que ganham seu sustento

dali, trabalhando em lanchonetes, agências de. -p.refeitura reformaviagens, banca de revistas e guichês ,<h empresas II II
_

de ônibus. O d:sempenho da R�viári�_��_� .Trap· i�he do Espinheirosmelhorar no período da alta temporada, entre os
'.

.

meses de dezembro e jaaeiro. Atualmente Para dar mais segurança às
em�call,l 26 mil pas�geiroshnês, sendo 10% se- embarcações-que atracam no trapiche
penor ao mesmo penado do ano passado, Cada

.'
'.'

.
.

.

passageiro recolhe uma taxa de embarque, incluída do Espinheiros, na Lagoa Saguaçu;
no valor da passagem de RS 0,75. No período de a Prefeitura investiu R$ 12.500 no
pico os embarques devem chegar a 40 'mil por reforço da estrutura de madeira Isto
semana:

E os investimentos não. param. Os novos acessos é para possibilitar que embarcações
estão prontos, o novo estacionamento deve estar turísticas c�mo o Barco Príncipe
concluído até o final do ano. E para 1999 serão

desenvolvidas duas. grandes metas que resultam possa atracar e permitir o acesso dos
num investimento superior a RS' 2 milhões, Será turistas.
implantado um sistema de controle .de veículos, \

ônibus e passageiros. Todo. o tráfçgo:será controlado A Divisão deObras da Secretaria de
por um sistema de informatização, como exemplo Infra-Estrutura Urbana, investiu numa
pode-se citarum sistema de controle aéreo. Também
seráfeita uma nova praça de alimentação,

estrutura provisória para melhorar as

No outro segmento administrado pelaCONURB, condições, já que a ação da maré,
, que é a venda de saibro, a empresa investiu em vento forte danifica ao longo do.

duas máquinas de porte. São dois rebritadores que
tempo o trapiche que é usado também

resultaram no aumento da produção e no

forneeimento & cinco tipos de saibro (bruto, para fazer. Nos finais de semana,
britado, peneiradó, rebritade e in natura). A principalmente, várias pessoas
produção mensal chegp a 37' mil metros cúbicos o ..

.

h
.

que equivale a 3.700 caminhões, "Estamos utilizam 'o trapic e para pescaoa.
preparados para atender a sOlicitação do prefeitó
Lu4 Henrique, de eferecer proci!.lt05 de qualidade
para dar suporte as obras viárias e economizai
dinheiro público", comenta Albioo.

Bush, esta solução criativa fez com que a

Prefei:tu.mmantivesse os servidores te obras ao

contrário de ou�os municípios que estão
anunciando paralisações, demissões de

,
funcionários e redução de rumo deatendimento.
"'Enterídemos que redução de jornada causa

.

prejuízos aos contribuintes, e demissão de
'funcionários aumenta o problema social do
desemprego", argumenta o SecretárioMeinert

.
APrefeitura de Joiaville, também teve queda
na arrecadação. Vmha tendo urnaReceita deR$
14 milhõesmensais em média e no mês passado

.

teve queda de RS 1.200 milhão, o que trouxe
reflexos na administração financeira. Mesmo
assim Ioinville é um bom exemplo de

. administração enxuta. A folha de pagamentos
�. da administração direta representa -apenas
4-0,17%, quando a Constituição Federal
recomenda que o máximodecornprometimento
pode ser de 60%.
Esta diminuição deve-se aos cortes feitos por
Luiz Henrique quando assumiu, pois cortou

horas extras, racionalizando horários e pessoas
e elimino.umetade dos cargos de chefia fazendo

.

\

economia-de pelo menos RS 1 milhão por mês

A únicaPrefeitura de SantaCatarina, e quem
sabe do Brasil, que contornou a dificuldade

econômica que afeta OS municípios, e garantiu
o pagamento dodécimo terceiro dos servidores

. é a de Joinville. Os servidores públicos
municipais receberam terça-feira c valor inte
gral de seu 130. Esta determinação do Prefeito
LuizHenrique da Silveira, coloca no mercado
RS 3, 180 milhões que devem movimentar a

economia, especialmenteo comércio, já que QS

servidores poderão programar suas compras
.

de final do ano.

O·Secretário da Administração e Recursos
.

Humanos, Luiz Carlos Meinert, disse que o

pagamento está sendo possível devido a

previsão feita desde o começo do ano e também
ae reforço de caixa que a Prefeitura teve com
li venda de imóveis para o IPREVII:LE: O

Secretário.da.Fazenda, Roberto Bush. reafirma
,

a necessidade da operação feita com o

IPREVILLE para pagamento-de fornecedores.
continuidade das obras e' principalmente .

garantir o pagamento dos servidores em dia
Tanto que o pagamento está.sendo feitocom,
pelo menos, um mees de antecedência Para

.

Santa Catarina recebeu
investimentos de

. R$ 1,393 milhão
Desde o ano passado a Prefeitura investiu RS

1.393.015,60 no bairro Santa Catarina em

pavimentação e educação, principalmente,
compromis�s básicOs da administração Lurz
HenriquelLoyoIa,

.

De pavimen.tação fOfam 2.27 quilôm.ett'j�
beneticiando ruas como Águas de Chapeço, Dona
Cezarina, Engenheiro José Gomes, Platão e Porto
Rico. E mais 1,4 quilômetro está em execução
incluindo as Ruas Cidade deHiroshima, Funchai e
Segunda parte da Dona .Cezm:ina.

-

,

Na área educacional, a EscolaN� de &''ÚIrÇO, ria
Rua Santa Catahna foi ampliada em ! 12.47 .m2
.num investimento de RS t;7A�5.15 com

participação financeira d.O- Govetn,ó1· �7.*r�1.
Também tOi refonnáda toda' a,�a k1$jij�" ti1ll'çlClro
de Loyoía, rode foram a.pli�. P-$ � 'n/f:) t.1 tt

está em andamento a "'-nll\_"'" ..!I-.... ,', p t,..,"';t� tt""
, , ULU.,y --r-'�j,1 ��,..�� �=-,..,:tMlf1�: ��'�.

vai possíbílítar atendermais cn<!nç�s. Ao $M;p�",�frW
de 816,96 m2 vai aumentar ii (::Jf,í:'ZI�h�de de
atendimento da escola em ..j aon,tii �Úf� M i\\�jill.
A Prefeitura está ·aplicai(lJ� f�,:J: 2j.� sY;1il5.i:'5 p..f\:gU

novo bloco da E,M. L.oort' C!l,..-üeiro <k t.l"'"���..

r'i. ,

�_ir-�.....,�.�,-..b-!c.....

J Assessoria de Comunicação _Social Governe de JoirtyiUe 1
L '. home paga:: www.netv'lIe, ..comrbr1-pmjne�_""_'h""'':':''''''1-''''�'Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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SIIIDICATO DOS TRABALHADORtS
EM ·TRAIISPORTE. RODOVIARO DE '

JOINVILlE,

"

Av. Cor. Procõpi9 Gomes, -506
"

Foner: 422-1447/422-8589

Re.taufante e '

Plaarla '

.

.. LB(íJ�(D�âíll1
, ,

,

• CfJralos 9l.[da CarlQ
• Cfro/os do 9t!aT '

• 'PIzzas'q;enodos
• C(Jtd�plo 9n/em(JciontJl '

','
* ,CP/"flJ plJRJJ Cf)(Jnçfj,

,

.' 9t!ú,,/ca ao tzJioo
Rua Amóndlo cabral _' 760

Tel.: 448-1.023

, IIEISTER
aETRODOIIÉSTICOS LTDA ..

, MEISTER
MOLDES EMATRIZES LTDA.

,
A. IIEISTER S.A• .;,

"
METAL8RÃFlCA.

Rua: Duque de Caxias, �27
4iOinvillelSC - Fax: (047) _5002

P46SA6EIB6
C. '110 de red.rÔifjio '1e1eto"e:

GIDION: 43..2111
' .

TRAtlSTUSA: 435..3666

TRANSPORTANDO O '

- PROGRESSO COM
, S!=GURANÇA

.-

'A Noite de JDinville MudDu••• '

AGORA

AqU.A�JU.� ·f.lA�
,

* c3ho(J)s espe/aciJlares
* 9r1úsica ao CUiDO
* 91mhien/e ConforláDel
* Cs/acionamen/o 9!/urado
* CVigl18neia e oegurança'

, Venha Conhecer a Melhor Casa Noturna.

..

Segunda-feira â Sábado > A partir das 21 Horas,

-

Ruo Suolro, No.: 1890 .. Aventureiro "

Telefone: 974..20�2

.
,

BuaXVdeNovembro, 4190
.

·TeJ.: (01,'1) 433488

IitCli'IIlDOflDOlJJfJ
. FORTIJ,NATO LTDA.,

.

Hei AIIOS pcWtlclptmdo
_.,progresso de

• .701,.",lle .

I
)

* Impressos em Off-Set
�Cartões .

. l $ B_cos e Notas Fiscais

"*Jornais Empresa!'Íais
* Panfletos

MT'M-
. <.avsal\do Boa Impressio. '. -

Rua DODa Franeisea M .1185
&oe: 433-1275

, ,

COMERCIARiOS
Participe dasAtividades

Sindicais
Sindicato Forte

Categoria Forte

Temos AtendlmentD.�
",.,cO

. ,�lIto'6g1co
Iia'do ele (lei...
Recreat/".

�se5sorl. '1""ldlm

éom seu Apolo fInnoI__"
O.PINE: 433·13'

.

f

;.,
•

Sindicato dos
. Comerclarlos
'de Joinville

Rua:' de Setembro - C�ll&tIl"9
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. Jornal da Câmara

Semáforos na Travessa Energia Elétrica
Instalação de um semáforo na o' Gerente Regional da Celesc,

Travessa Norberto Bachmann, deverá 'receber nos próximos dias,
,

visando beneficiar os pedestres, que oficio do Vereador Arinor

não conseguem atravessar a referida Vogelsanger, aprovado pelaC�
rua, nem a faixa destinada aos para colocação deumtransfonnador
pedestres, é a. reivindicação do

_ na Rua Sebastião Jõnck, no

Vereador Jaime Duarte (PSDB). .

Loteamento Nova Vll� no bairro VIla

Justificou o seu pedido afirmando Nova. Disse que "há sobrecarga,
que de acordo com o Código de ocasionando. a : queima de

Trânsito, os veículos deveriam ceder eletrodomésticos dos moradores. A

passagem aos pedestres, uma vez o maior incidência da queda de energia.
mesmo estando em cima da faixa. ocorre nas horas de pico. Sendo que
"Isto não vem ocorrendona Travessa a solução é a colocação de um

Bachmaan. O intenso fluxo de transformador mais potente" ,-,
veículos, vindo do lado esquerdo e discursou da tribuna o Vereador

direito, mais os ômbus do Terminal, Vogelsanger,
acabam afunilando o trânsito e Quer para o mesmo local, colocação
tornando a sua" travessia quase de luminárias, favorecendo algumas
impossível", ruas do bairro entre elas, a Hilda

Disse que há um número muito Rech.

grande de pedestres, solicitando a

instalação de um. semáforo.
.- ..:__--L.,-_�__

Melhorando as ruas,

o Vereador Hercílío Rohrbacher

(PSDB) solicitandomelhorias, através
de patrolamente, ensaíbramente e

recapeameato asfáltico lias seguintes.
ruas: Modelo, Voluntários da pátria,
Marabá, Barra Velha, Babitonga, São
Paulo, Lontras, João Kalef Lauro

I� Muller, João Luiz de Miranda

Coutinho, Uruguai, Presidente Arthur
Bernardes, 6' de Janeiro,
Boehnierwaldt, todas na zona Sul de
Joinvílle.

Sinalização.
o Vereador Maurício Peixer(pMDB)
solicita'ndo a implantação de" um.
semáforo noeatroecemeatoda.Avenida
Paulo Schroeder e Boehmerwaldt; rra
Zona Sul de Joinville,
O Ver. Arlindo Leite (PPB) também

apresentou o mesmo trabalho, recla
mando da falta de sinalização no local. �,

,Médico Psiquiatra
Dessignar um médico psquiatra

. para atender no Posto de Saúde da

Comasa, é a Moção 139/98, de
autoria do Vereador José Evaristo
Heck (PT) a ser enviada ao chefe do
Executivo Municipal e ao Secretário
de Saúde.
O vereador baseia-se noArtigo 141;
da Lei Orgânica dóMunicípio que diz
que a população deve "Ter acesso

universal e igualUârio de todos os

habitantes de Joinvílle às ações e o

serviço de prey�iiÇ:ão, proteção e

recuperação da saúde, sem qualquer
discriminação". -

.

'Ele lamenta que a população do
bairro está sendo atendida por duas

psicólogas e que os pacientes são

encaminhados para serem atendidos

no CAPS. "Na Comasa há uma lista
de espera com mais' de. 100

pacientes", e diante deste quadro, o
Vereador Juca,' como é conhecido,
solicitou a designação ao executivo.

Senhor,Empresario� .. 1
Pro,ag.nda aio é da.pe'3, é

:lt1v.tflmento•.
"

A,uI.i. lO Jotlal HORA H
O M.I�or Semanário de

Joi.,ilf.� ,

* Valenle
* Comba/iuo
* 'JJindrnio() .

,
.

"

?ornJJIO�-?I'_'_"J[

_Quem <:SabeSI...

Telefone: (041)'426"(}1J1

VENDE-SE::
Video-Game Supenúntende
Na Caiu (Sani-Novo)
1 Controles - SI Cartucho (RS 160,(0)
�ressados Ligar: 426-(JIU

, FJIar eIMarcelo

Empreiteira
Fortunato Ltda.

J{eJ fUlO.Jparlicipan:cIQ do

�r0.1re.J"o ,rIe iloin'-lll!�.
RIJaXVdeNovembro, esg,�.,,1Telefone: (M') .a.�1$32

-�...........::.

Boletim Informativo • =--�Diretoria de Coman�;Jo�ial' I
Clman de Vereadores ••�
Telefone: (041) 433-�
Ramais: 201,248.,218
E-Mail: Atual:

c:amara@netvi�e,com.br
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A Noite de Joinville Mudou ...

'AGORA
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AQUARIU8 BA
* S,�ow� Espetaculares
* Músióa ao Vivo
* Àt:n biente :Confortável·
* E$tacionam-en-to Murado
* Vigil�ncia' � Segurança

1:. ,',

Venha Conhecer a Melhor Casa Noturna
"

Segundá-feíra à:Sábado '� A partir' das 21.horas. ,

.

"

. ,.i- -. ...
lO

-..-

Rua Guaira, No.: 1890 -Aventureiro
Telefone: 974-2062

, ,

o Porto de' Sãid'l'lIÍIclsco do Sul po�süi uma localização
privilegiada: está ao norte do Estado de Santa Catarlna._ li

apenas 4S quUômétros_da BR 101, pró�in:o 80S men:ad'los
consumidoresdosul e sudeste do'Brasil e cios demais paisesdo
Mereosul, Além disso, possui ligação com o sistemanacional
de fClTOvias e apresenta como a1te.mativas o Aeroporto (Ie'

Navegantes, o de Joínville e um aeródromo em São FrancjSJ;o
do'Sul. M� a localizaçlio não é a �u� ,única vantagêm. Hoje é
CDnSiderado um dos mais eficientes c!o Brasil, com mIIo��.
obia especializada e elevado grau de aUloma�ão, pemútindo
alta IOI8tivldadc' dê cargas e navios, 24 horas por dia. Sua
capacidade de armazenamento 6 de 76.SQO m), a1éin de ;m
pátio de 50.000 mI pavill1l!ntado e iluminado e mais 4.000 Í"l
de área com 360 ponlos de energia exclusivos para contllÍnêrs

frigoritioo.s" garantindo tótal qualidade no armazenamento e

transporte de men:adorias. S6 em 1996 foram movimentadas

mais de � milhOes de toneladas geral de carga e I�,VOO
TEU·s.For isso, se você pretende entrarnoMercosul, ulilir.e o
I'ono de Silo Francisco dp Sul. Você vai estar entrando pÇla'
portada frente.

'

i'

.

l!tB!\t.
,-

, Om.'ho;",,,,,,,,gll"'"
,"- i'Ul"" do Slf/"" 6l'1li11. '

,

, , BR·a80, Km O.
'

_
FOlie: (047) 444-0196/0200Faz: 444-1599/0115 I

' ..�

,em caso' de reclamag'ão
7elefone.·
Gidion:

(047)'436-2111
, "\

Tranetuea:
(04,7)� 435.,3666

.I 'j.

�,

...."'., '-' �
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